



Press Release
10 Abril 2023

COROOS elige Generix WMS para estandarizar la gestión de su almacén

Generix Group, proveedor global de software SaaS colaborativo para el ecosistema de la cadena de suministro, ha sido elegido por COROOS como proveedor de SGA para sus sedes de Kapelle y Geldermalsen en los Países Bajos.

COROOS es una empresa familiar holandesa que produce soluciones para hortalizas, frutas y legumbres desde 1957. Estos productos se ofrecen tanto con sus propias marcas A, como COROOS Export y Servero, como con una amplia gama de marcas blancas. Coroos innova cada día en el campo de los alimentos sanos, sabrosos y fáciles de preparar, y comercializa sus productos tanto en la sección de comestibles como en la de refrigerados de los supermercados de Europa.

Durante 20 años, COROOS ha utilizado Generix EDI Services para el intercambio administrativo con sus clientes con más de 40.000 mensajes al año. Ahora COROOS ha decidido ampliar aún más la cooperación con Generix Group e implantar también el Generix WMS. El objetivo era establecer una solución con funcionalidades estandarizadas, rápidamente desplegable. La puesta en marcha del sistema de gestión de almacenes está prevista para principios de junio de 2023.

El contrato con Generix Group Bélgica se firmó para el equipamiento de los dos centros de Coroos en Kapelle y Geldermalsen, en los Países Bajos.

La experiencia de los equipos de Generix, que trabajan para Coroos desde hace 20 años, y nuestra capacidad para ofrecer una solución completa y estandarizada, acorde con las necesidades del cliente y las expectativas del mercado, han sido las claves de este éxito. La firma de este nuevo contrato ilustra también nuestra capacidad para acompañar a nuestros clientes en la gestión del cambio.

"Gracias al software SGA de Generix Group, esperamos hacer grandes progresos en el trabajo basado en datos y en la eficiencia del picking. De este modo, podremos servir aún mejor a nuestros clientes y seguir optimizando los procesos logísticos" dice Rowan Christiaanse, Director de Logística de COROOS.

"Estamos encantados de que el equipo de COROOS haya confirmado su confianza en nuestras soluciones y servicios Generix. Tras una exhaustiva selección, en la que examinamos conjuntamente los procesos logísticos, nuestra solución de SGA estándar demostró ser la más adecuada para gestionarlos con mayor eficacia. La interconexión sin problemas con el nuevo hardware logístico también resultó ser una gran ventaja. La implantación se llevará a cabo en estrecha colaboración y en un breve plazo de tiempo para apoyar el crecimiento sostenido del negocio y la fuerte orientación al cliente de COROOS", explica Wim Van Loo, Country Manager de Generix Group Bélgica.

Acerca de Generix Group

Generix Group es un experto en la cadena de suministro colaborativa con presencia en 60 países gracias a sus filiales y red de socios. Más de 6.000 empresas de todo el mundo utilizan sus soluciones SaaS. Los 800 empleados del grupo prestan asistencia diaria a clientes como Carrefour, Danone, FM Logistic, Fnac-Darty, Essilor, Ferrero y Geodis en la transformación digital de sus Cadenas de Suministro. Su plataforma colaborativa, Generix Supply Chain Hub, ayuda a las empresas a cumplir sus promesas a sus clientes. Conecta a las empresas con todos sus socios para que juntos puedan operar los flujos físicos, digitalizar los flujos de información y gestionar colaborativamente los procesos en tiempo real. Generix Supply Chain Hub se dirige a todos los actores de la cadena de suministro: fabricantes, proveedores de servicios logísticos (3PL/4PL) y distribuidores.

Para saber más: www.generixgroup.com